
22 августа в подмосковном совхо-
зе имени В.И. Ленина состоялся IV-й 
международный экономический фо-
рум «Социально-экономическая про-
грамма КПРФ и ее законодательное 
обеспечение».  В его работе приняла 
участие делегация Чувашского ре-
спубликанского отделения КПРФ во 
главе с первым секретарём рескома 
Александром Андреевым.

Перед началом форума от наших 
земляков-ветеранов ГСВГ, член 
КПРФ, писатель Эдисон Патмар 

вручил Геннадию Зюганову книгу «Мы 
служили за границей», в которой рас-
сказывается о ветеранах из Чувашии, 
служивших в Группе Советских войск 
в Германии, Северной, Центральной 
и Южной группе войск.

Утром для участников форума были 
проведены экскурсии по основным объ-
ектам народного предприятия «Совхоз 
имени В.И. Ленина», возглавляемого 
П.Н. Грудининым.

Это предприятие было основано бо-
лее ста лет назад (в 1918 году) при уча-
стии В.И. Ленина. На сегодняшний день 
это передовое во всех областях аграр-
ного производства хозяйство. Здесь 
самая большая земляничная поляна в 
России. Здесь применяются самые но-
вейшие технологии в производстве и 
переработке сельхозпродукции. 

Созданная трудовым коллективом 
«территория социального оптимизма» 
с новой школой, поликлиникой, детски-
ми садами, парками, зонами отдыха, 
спортивными объектами, вызывает за-
служенное восхищение у соотечествен-
ников и иностранных гостей поселка.

*   *   *
Участники форума во главе с Г.А. 

Зюгановым возложили цветы к памят-

нику В.И. Ленину и к обелиску советских 
воинов, защитивших нашу Родину в 
1941-1945 годах.

Перед пленарным заседанием рабо-
тали семь научных секций Форума. 

В брифинге для журналистов при-
няли участие Г.А. Зюганов, заместитель 
Председателя ЦК КПРФ, Академик РАН 
В.И. Кашин, первый заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин, П.Н. 
Грудинин, член Президиума, секретарь 
ЦК КПРФ, губернатор Орловской обла-
сти А.Е. Клычков.

Г.А. Зюганов:
– Орловский экономический форум, 

который проводился в прошлые годы, 
обобщил огромный научный и произ-
водственный опыт, его рекомендации 
стали достоянием практически всей 
планеты.

Мы неслучайно проводим наш Фо-
рум на территории совхоза имени В.И. 
Ленина. Это удивительное предпри-
ятие является лучшим не только в на-
шей стране, но и в Европе.

Хочу отметить, что народные пред-
приятия КПРФ достигли выдающихся 
успехов, при этом они ни взяли ни ко-
пейки у государства.

Участники форума посетили с экс-

курсией все главные объекты народно-
го предприятия.

Об Орловском экономическом фо-
руме и об опыте народных предпри-
ятий телеканал «Красная линия» снял 
целый ряд фильмов. Предлагаю феде-
ральным телеканалам продемонстри-
ровать для своих зрителей эти чудес-
ные фильмы.

Участники Форума разделились на 
семь научных секций. На секциях об-
суждались проблемы, связанные с воз-
рождением нашей страны, с поддерж-
кой народных предприятий.

Англосаксы объявили войну против 
Русского Мира. Война требует огром-
ных ресурсов, мобилизации всех сил, 
тесной сплоченности, умения работать 
и на фронте, и в тылу. Только так мы 
обеспечим нашу Победу.

На базе Орловского экономическо-
го форума мы подготовили программу 
Победы. Партия власти вынуждена 
сегодня брать на вооружение все луч-
шее, что накопили мы за прошедшие 
годы.

Вы сегодня увидели лучшую в Мо-
скве общеобразовательную школу, где 
обучается 1200 детей.

В этом хозяйстве удивительный 

детский сад, где детей обучают раз-
личным трудовым навыкам. Спортив-
ный комплекс здесь работает круглые 
сутки. Мы здесь заложили сад Победы. 
Здесь все, к чему вы прикоснетесь, 
учит, воспитывает, образовывает.

Я благодарю Павла Николаевича 
Грудинина и его трудовой коллектив. 
Благодарю губернатора Орловской об-
ласти Андрея Евгеньевича Клычкова, 
который был инициатором Орловско-
го экономического форума. И особая 
благодарность Владимиру Ивановичу 
Кашину, который был автором и до-
кладчиком нашей программы Победы.

Сегодня мы будем подводить итоги, 
чтобы двигаться дальше. Мы сделаем 
все необходимое для нашей общей 
Победы.

С этой площадки мы уже отправили 
на фронт сто двадцать семь гумани-
тарных конвоев. От продовольствия и 
медикаментов до лекарственных ап-
паратов. И эта работа будет нами про-
должена.

*   *   *
В культурном центре совхоза име-

ни В.И. Ленина состоялось пленарное 
заседание экономического форума. С 
вступительным словом выступил Г.А. 
Зюганов. С основным докладом высту-
пил В.И. Кашин. Было много других ин-
тересных выступлений. 

По итогам работы IV-го междуна-
родного экономического форума КПРФ 
представит развернутый текст реко-
мендаций. Принятие этих мер позволит 
вывести страну из кризиса, консолиди-
ровать общество, вселить уверенность, 
что экономику России можно вывести 
на путь развития, а наш народ на путь 
процветания.

По материалам сайта kprf.ru

Слёт комсомольского актива ПФО начался с 
автопробега «За Родину! За народ России!»
Делегация комсомольцев Чувашского республиканского отделения 

КПРФ приняла участие в слёте комсомольского актива Приволжского 
федерального округа, который прошёл в Республике Мордовия с 23 по 
25 августа.

Визит комсо-
мольцев на-
чался с авто-

пробега «За Родину! 
За народ России!». 
Колонна автомо-
билей проехала по 
всем районам Са-
ранска, которые и 
ныне носят назва-
ния, символизиру-
ющие Советскую 
эпоху – Ленинский, 
Октябрьский, Проле-
тарский. Участники 
автопробега посети-

ли места боевой и трудовой славы столицы республики и возложили цветы к 
памятнику Владимиру Ильичу Ленину.

В программе слёта были образовательные программы, лекции, деловые 
игры, встречи с ветеранами Ленинского комсомола и Коммунистической пар-
тии. Состоялась дискуссия между участниками слёта на тему «Левое движе-
ние и роль Ленинского комсомола в нём», в которой молодые коммунисты 
обсудили развитие лево-патриотических идей и вклад комсомольской орга-
низации в их распространение.

Также прошёл традиционный обмен опытом между региональными отде-
лениями Ленинского комсомола, ребята из разных уголков ПФО обменялись 
своим опытом и продемонстрировали видеовизитки о проделанной ими ра-
боте.

Чувашское республиканское отделение ЛКСМ.

«У МоЛоДёжИ Может быть бУДУщее 
тоЛьКо ПРИ оДноМ УСЛоВИИ: 
МИРноМ небе нАД ГоЛоВой»

Первый секретарь Чувашского ре-
спубликанского отделения ЛКСМ 
Никита Павлов, как член Моло-

дёжной палаты при Госсовете Чуваш-
ской Республики, принял участие в ра-
боте очередной смены Всероссийского 
молодёжного образовательного форума 
«Территория смыслов» платформы Рос-
молодёжь. Мастерская управления «Се-
неж» объединила в этот раз молодых де-
путатов, лидеров молодёжных крыльев 
партий, представителей молодёжного 
парламента и молодёжных политических 
общественных объединений.

Программа была очень насыщен-
ная. Были дискуссии, групповая рабо-
та, спортивные мероприятия. Прошли встречи с лидерами молодёжных ор-
ганизаций, которые поделились своим опытом. 

Перед собравшимися на форуме выступили и лидеры политических пар-
тий. В мероприятии принял участие Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюга-
нов. Во вступительной речи он отметил, что у молодёжи может быть будущее 
только при одном принципиальном условии: мирном небе над головой. А как 
его обеспечить, если русскому миру 50 стран во главе с США объявили войну 
на уничтожение? «Эта война по своей сущности и подлости страшнее даже 
гитлеровского нашествия», — уверен Геннадий Андреевич. По его словам, 
американский глобализм предложил сегодня новый вариант фашизма: мир 
без гражданства, без пола, без веры, культуры и истории. Это мир полной 
деградации. Сегодня это главный вызов для всех. Именно Компартия дока-
зала, что умеет побеждать реакционные силы. Фашизм, по мнению Геннадия 
Андреевича, победили, прежде всего, коммунисты и комсомольцы, которые 
верой и правдой продолжают славные советские традиции.

Чувашское республиканское отделение ЛКСМ.

КПРФ провела IV-й международный экономический форум
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Делегация коммунистов Моргаушского муни-
ципального округа во главе с первым секре-
тарём местного отделения КПРФ Татьяной 

Кондратьевой, в рамках проводимого в республи-
ке 21 августа Единого информационного дня, по-
бывала на приёме у главы администрации округа 
Алексея Матросова. На встрече присутствовали 
также Председатель Государственного комитета 
Чувашской Республики по делам гражданской обо-
роны и чрезвычайным ситуациям Сергей Павлов и 
депутат Госсовета Чувашии Александр Федотов.

Для диалога коммунисты приготовили волную-
щие жителей округа вопросы.

В начале августа почти по всему району был 
приостановлен вывоз мусора, возобновился он 
только с 15 числа. Был получен ответ, что наруше-
ние графика было связано с проведе-
нием тендера по перевозке.

Были вопросы по ремонту дорог му-
ниципального значения Большой Сун-
дырь – поворот на Шешкары – перекрё-
сток Тренькино, по деревне Мемеккасы 
и по водоснабжению в этой же деревне. 
Был также поднят вопрос о капиталь-
ном ремонте автодороги в Семенька-
сы, Адабай и Сендимир.

Коммунисты интересовались ходом 
дела по присвоению Ярабайкасинской 
СОШ имени Героя Советского Союза 
Ильи Григорьевича Мешакова – участ-
ника Великой Отечественной войны, 
советского партийного работника, се-

кретаря Моргаушского РК ВЛКСМ, РК КПСС, кото-
рый во времена своей педагогической деятельно-
сти был директором этой школы. Кстати, 9 августа 
2024 года в деревне Ярабайкасы 100-летие Ильи 
Мешакова отметили большим праздником.

Глава муниципального округа Алексей Матро-
сов ответил, что процесс оформления документов 
по присвоению школе имени героя сейчас идёт.

Среди местных жителей шли разговоры, что 
некоторые школы в муниципальном округе могут 
закрыть. Алексей Матросов уверил, что Ярабайка-
синская СОШ и Сыбайкасинская СОШ сохранятся.

С 2023-2024 учебного года в деревенских шко-
лах ввели питание из полуфабрикатов, уверяя, 
что они уже все должны быть сертифицированы. 
На встрече был задан вопрос, где гарантия каче-

ства таких продуктов в школьном питании, ведь 
все отделы проверок в последние годы попали под 
сокращение? Например, в Моргаушском муници-
пальном округе в санэпидемстанции всего одна 
штатная единица, тогда как, в советское время там 
работало более 15 человек. Коммунисты вышли с 
предложением кормить учеников в деревенских 
школах натуральными продуктами, ведь в округе 
есть крупные проверенные хозяйства по произ-
водству овощей, молока и мяса. У детей должна 
быть здоровая пища.

По итогам беседы были получены ответы на 
все вопросы. Считаем, что такие встречи полезны 
и главе муниципального округа, и населению.

Моргаушское местное 
отделение КПРФ.

Коммунисты встретились с главой муниципального округа

В жизни каждого человека на-
ступает момент, когда переос-
мысливаешь пройденный путь 

и хочется поделиться своими воспо-
минаниями с бывшими коллегами по 
работе и товарищами по партии.

Моя родина – село Оринино Мор-
гаушского района. Рос в многодетной 
крестьянской семье. По окончании 
Орининской средней общеобразова-
тельной школы с политехническим 
обучением год проработал колхозни-
ком в колхозе «Красное Сормово», 
служил в Советской армии, рабо-
тал монтёром на телеграфно-теле-
фонной станции города Чебоксары. 
Трудился увлечённо, даже внёс пять 
рацпредложений по улучшению ра-
боты связи. Позже окончил Чебок-
сарский энергетический техникум и 
Чувашский госуниверситет имени 
И.Н. Ульянова по специальности 
электроснабжение. В общем, стал 
инженером-электриком. Девять лет 
был старшим инженером Производ-
ственно-технического управления 
связи Чувашской АССР, более двух 
лет – секретарём парткома предпри-
ятий связи города Чебоксары. Изби-
рался членом Ленинского райкома, 
Чебоксарского горкома и Чувашского 
рескома КПРФ. Затем до выхода на 
пенсию в 2007 году трудился инже-

нером средств радио и телевидения 
в «Россвязьинформ» республики, ве-
дущим инженером проводного веща-
ния в ОАО «ВолгаТелеком». 

Значительная часть моей жизни 
связана с комсомолом. С 1969 по 
1972 годы я был комсомольским во-
жаком на Чебоксарской ТТС, потом 
по 1978 год – освобождённым секре-
тарём комитета комсомола предпри-
ятий связи города Чебоксары. Изби-
рался членом Ленинского райкома 
ВЛКСМ (был членом бюро райкома), 
Чебоксарского горкома и Чувашского 
рескома комсомола. 

Помню, с какой болью мы, комму-
нисты, восприняли Указ Ельцина о 
прекращении деятельности КПСС и 
КП РСФСР на территории РСФСР в 
1991 году. По поручению первого се-
кретаря Чебоксарского горкома пар-
тии К.Л. Валицкой мне довелось раз-
давать коммунистам на руки учётные 
карточки… 

Запрет КПСС не поставил крест 
на партии. Самые стойкие и актив-
ные коммунисты республики начали 
работу по созданию социалистиче-
ской партии трудящихся Чувашии. 
Включили в оргкомитет и меня. Мы 

работали на общественных началах 
вместе с И.В. Пугачёвым, И.П. Про-
копьевым, З.Г. Сютруковой, Е.В. Су-
ховой. Помню также З.И. Васильеву, 
З.С. Чучкалову, А.Н. Соловкина, Ва-
лентина Федотова, Н.В. Селиванова 
из Батыревского района, В.И. Ани-
симова из Аликово и многих других. 
На конференции, проходившей в 
кооперативном техникуме, избрали 
комитет в составе: З.И. Васильева, 
С.Н. Осипов и Ю.П. Васильев. А по-
сле признания Конституционным Су-
дом Указа Ельцина не соответствую-
щим Конституции мы все перешли в 
КПРФ.

Руководителем рескома КПРФ по 
предложению И.В. Пугачёва избра-
ли В.С. Шурчанова, членами бюро 
– Пугачёва, Прокопьева, Сютрукову, 
Селиванова, Родионову и других. 
Меня избрали секретарём Ленин-
ского райкома КПРФ. Позже я стал 
первым секретарём Ленинского рай-
кома КПРФ, избирался и секретарём 
Чебоксарского горкома КПРФ. В гор-
коме отвечал за озвучивание митин-
гов и встреч кандидатов в депутаты 
и депутатов с населением. На каж-
дый митинг усилители искались, где 

только было можно. Пока в горкоме 
не появился свой усилитель. Его ку-
пил на собственные деньги первый 
секретарь горкома В.А. Ильин.

Горжусь доверием коммунистов, 
которые избирали меня председате-
лем контрольно-ревизионной комис-
сии Чувашского республиканского 
отделения КПРФ. В данное время я 
простой коммунист, состою на учёте 
в ПО-18 г. Чебоксары.

Ещё вспоминается депутатская 
деятельность. С 2001 по 2005 годы 
я избирался депутатом Чебоксарско-
го городского Собрания депутатов 
по избирательному округу №41, а с 
2006 по 2011 годы – депутатом Госу-
дарственного Совета Чувашской Ре-
спублики четвёртого созыва.

Мои трудовые достижения от-
мечены знаками «Победитель со-
циалистического соревнования 1973 
года», «Отличник Гражданской обо-
роны СССР», почётными грамотами 
ЦК КПРФ и ВЛКСМ, Минкультуры 
Чувашской АССР, Дома народного 
творчества Чувашии. Занесён в Кни-
гу Почёта республиканского филиала 
ОАО «ВолгаТелеком». В 1975 году по 
линии ЦК ВЛКСМ был удостоен права 
сфотографироваться у святыни со-
ветского народа – Знамени Победы.

Юрий Васильев.

Помню, мне очень хотелось стать комсомоль-
цем. Ждал, когда мне исполнится 14 лет. 
Приём в комсомол проводился индивиду-

ально. Для подачи заявления нужна была реко-
мендация двух комсомольцев или одного чле-
на КПСС. В 8-м классе мы начали изучать Устав 
ВЛКСМ, историю комсомольской организации. И 
вот этот день наступил. Нас повезли в Дрожжанов-
ский райком комсомола. Там я и мои одноклассни-
ки успешно прошли собеседование. 

О том, как меня принимали в комсомол, я напи-
сал во всесоюзную газету «Пионерская правда». 
Мой текст опубликовали в мартовском номере 
1973 года под рубрикой «Письма читателей». И 
указали мой домашний адрес. Через некоторое 
время ко мне стали поступать письма со всего 
Советского Союза и из-за рубежа - Чехословакии, 
Польши, Венгрии, ГДР, Болгарии, Румынии. Свер-
стники писали о том, как они учатся в школе, чем 
занимаются в свободное время. За год набралось 
более 5 тысяч писем. Я не на все успевал отве-
чать.

Так я стал участником КИД – Клуба интерна-
циональной дружбы. Через клуб ребята обме-

нивались открытками и марками, рисунками. В 
советское время это было одной из форм интер-
национального воспитания школьников. В «Пи-
онерской правде» была даже рубрика «Почта 
КИД», через которую читатели находили друзей 
по переписке. Каждый советский ученик знал, что 
главное на свете – мир и дружба между народа-
ми. А законы пионеров закрепляли обязатель-
ство быть другом пионерам и детям трудящихся 

всех стран.
В те годы лозунг «Свободу Анджеле Дэвис!» 

звучал с высоких трибун, на собраниях работни-
ков заводов и фабрик, на пионерских сборах и в 
студенческих аудиториях. Анджеле слали письма 
поддержки из всех стран социалистического бло-
ка. В нашей Новоильмовской восьмилетней школе 
тоже проходили акции в её защиту. А когда про-
изошёл переворот в Чили и погиб президент со-
циалистической ориентации Сальвадор Альенде, 
ученики на школьном собрании гневно осудили 
действия путчистов. 

С того времени прошло полвека. Но комсо-
мольская юность не забывается. Ведь для нас, 
выросших в советское время, жизнь без комсомо-
ла даже невозможно было представить. Главное, 
чему учил комсомол - это дружба, коллективизм, 
дисциплинированность, взаимопомощь, активная 
жизненная позиция, чувство долга. Мы старались 
жить по принципу: кто, если не я? Школьную ком-
сомольскую юность считаю счастливыми годами. 
А письма по переписке храню как память.

николай   Казаков,
г. Ульяновск.  

Воспоминания коммуниста

ДРУжбА По ПеРеПИСКе – АтРИбУт СоВетСКоГо ВРеМенИ
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Член Президиума, секретарь 
ЦК КПРФ, депутат Государ-
ственной Думы, доктор полити-
ческих наук С.П. обухов по ВКС 
принял участие во всероссий-
ском совещании актива Всерос-
сийского женского союза – «на-
дежда России», где выступил 
с обзором текущей выборной 
кампании в рамках еДГ-2024.

Выборы – женское дело
«Говорят, что выборы – не женское дело. Но 

я скажу так: без вас, дорогие наши женщины, без 
вашей активной позиции ни одной политической 
силе на выборах ничего не светит! Именно вы 
играете ключевую роль в агитации и пропаганде. 
Да и голосуете, прежде всего, вы!», – заявил Об-
ухов.

«Борьба за женское общественное мнение 
– базовая задача КПРФ, – подчеркнул С.П. Об-
ухов. – А между тем, за КПРФ, до настоящего мо-
мента, голосовали, в существенной степени, муж-
чины. Поэтому нам, и особенно после прошедших 
президентских выборов, нужно вернуть в избира-
тельный корпус КПРФ тех женщин, которые хотя 
и критичны к социально-экономическому курсу 
партии власти, но, может быть, всё ещё очарова-
ны харизмой президента. Они вполне могут прим-
кнуть к КПРФ, освободившись от объятий «Единой 
России».

«И здесь уже потенциал и результаты, достиг-
нутые Всероссийским женским союзом «Надежда 
России», переоценить трудно! Особенно с учётом 
того, что уже осенью нам предстоят важнейшие 
выборы разных уровней в целом ряде регионов. 
Причём соответствующие избирательные кампа-
нии разворачиваются на фоне усиливающейся 
атаки на нашу партию», – констатировал се-
кретарь ЦК КПРФ.

«В выборах, в ЕДГ-2024, так или иначе, примут 
участие избиратели 83 регионов, распределят 35 
тысяч мандатов. Это 57 миллионов избирателей! 
Представьте только, что в президентских выборах 
участвовало 110 миллионов, а сейчас 57 миллио-
нов избирателей придут на выборы. Поэтому не-
обходима максимальная мобилизация всех наших 
ресурсов на агитацию лево-патриотического изби-
рателя», – отметил С.П. Обухов.

КПРФ в состоянии успешно 
решать вопросы прихода к 

рычагам исполнительной власти
«Важны не только тактика подготовки к теку-

щим выборам, но и осознание активом ВСЖ «На-
дежда России» стратегии, теоретических нарабо-
ток партии. Ведь «Надежда России» – это один из 
самых активных и близких союзников КПРФ. Как 
легальная политическая партия, КПРФ деклариру-
ет готовность прихода к рычагам исполнительной 
власти для реализации своей программы», – осо-
бо подчеркнул секретарь ЦК КПРФ Обухов.

«Как можно прийти к власти? У нас так и напи-
сано в программных документах – мирным путём, 
через выборы. Силовой, неконституционный путь 
наша партия отвергает. Мы должны понимать, что 
в нынешнем обществе, присутствует «закупорен-
ная» вертикальная мобильность, ограничиваются 
различные права граждан, нарастает отчуждён-
ность власти от общества, царит вопиющая со-
циальная несправедливость и олигархический 
произвол – потому значительная часть граждан 
выталкивается в радикальное русло. И противо-
правные действия таких граждан мы, конечно же, 
осуждаем, осознавая причины появления разного 
рода экстремистов и экстремистских структур, ка-
кими бы лозунгами они ни прикрывались. Хаоса 
допустить нельзя: только законный, мирный, вы-
борный процесс.

Примеры громких побед на выборах глав ис-
полнительной власти наших кандидатов – Конова-
лова в Хакасии, Клычкова в Орловской области, 
Локотя в Новосибирске, Левченко в Иркутской 
области и другие – наглядно показывают, что, в 
принципе, мы можем успешно решать и такие во-
просы, как приход к рычагам исполнительной вла-
сти», – констатировал Сергей Обухов.  

О «гибридной» 
политической системе
С.П. Обухов отметил, что КПРФ и союзники, 

участвуя в выборных кампаниях, вынуждены дей-
ствовать в чрезвычайно сложной политической 
ситуации, когда оформилась «гибридная» поли-
тическая система – электоральная демократия 
«наложилась» на систему всё более усиливающе-
гося президентского самодержавия. В политоло-
гическом плане партия власти ныне представляет 
собою симбиоз коррумпированной бюрократии, 
которая подмяла под себя и олигархический, и 
спекулятивный капитал, и силовиков, и даже ра-
нее доминировавших либералов.

«Социальная структура нашего общества всё 
еще представляет из себя социальный расплав. 
Другими словами, пока не сложилась. Явно выра-
жены в ней только крупная буржуазия и олигархи-
ческая верхушка, которые противостоят развороту 
политики президента в сторону национально-го-
сударственных интересов и восстановления су-
веренитета после трёх десятилетий вхождения в 
проект «Европа от Атлантики до Владивостока»» 
– под управлением транснациональных корпо-
раций, этакой мировой «глобалистской жабы», – 
подчеркнул депутат Обухов.  

«Кстати, когда президент Путин определил, как 
национальную задачу создать 25 миллионов высо-
котехнологических рабочих мест, я первый апло-
дировал такому предложению. Ведь это же залог 
появления в России мощного высококвалифици-
рованного рабочего класса, высокопроизводитель-
ных слоёв в среднезажиточной группе населения. 
Но как мы видим сегодня, указания Путина так и не 
выполняются, причём, демонстративно – на всех 
этажах власти. Понятно почему – спекулятивному 
и олигархическому капиталам не нужны подобного 
уровня труженики, способные к самоорганизации и 
отстаиванию своих прав и интересов», – конста-
тировал депутат-коммунист.

«Я напомнил лишь некоторые общие партий-
ные оценки, сформулированные как Г.А. Зюгано-
вым, так и в документах партийных съездов, что-
бы показать, почему нам всё труднее работать в 
нынешних условиях», – заявил С.П. Обухов. По 
его словам, общество при этом погружено в раз-
личные «страхи» и «невротизировано»: с одной 
стороны – вспышки агрессии, а с другой – тоталь-
ная апатия. Причём, последняя, на очень короткой 
дистанции, легко переходит в безудержную агрес-
сию. Что крайне опасно для любого политического 
процесса, поскольку приводит к скрытой радика-
лизации общества. Особенно, на фоне жесточай-
шего социального раскола.

ЕДГ-2024 – 
это не повтор сценариев 
президентских выборов

«ЕДГ-2024 – это вовсе не президентские вы-
боры, – особо подчеркнул секретарь ЦК КПРФ 
обухов. – Однако региональным начальникам 
продолжают внушать – раз кандидатуру одобрил 
президент, то на предстоящих выборах она долж-
на получить запредельный результат. Но если 
действующему президенту, как верховному глав-
нокомандующему, на прошедших в марте этого 
года выборах было оказано консолидированное 
доверие, то осенью будут выбирать конкретного 
регионального или муниципального депутата».

«Да хотя бы и губернатора! Все мы помним, как 
в Самаре получивший год назад под 90% губерна-
тор был «вытолкнут» из своего кресла буквально 
«под зад коленом». Или ситуацию в Хабаровске, 
где практически никто не вышел митинговать за 
Фургала – оставьте, мол, нам нашего любимого 
губернатора. Более того, народ такое решение 
одобрил. То есть латентное недоверие ко всем 
структурам власти, несмотря на запредельные 
«губернаторские проценты» в ходе проведения 
ЕДГ, имеет место быть. И это нужно учитывать», – 
пояснил С.П. Обухов.

«Так что бороться на выборах не только мож-
но, но и нужно, – заявил депутат-коммунист. 
– Сейчас я очень внимательно наблюдаю за из-
бирательной кампанией в Братске Иркутской об-
ласти, где на должность мэра от КПРФ баллоти-

руется Елена Кутергина. И вот что думаю: хорошо 
бы к её проведению подключить ещё и актив ВСЖ 
«Надежда России», который показал бы партии 
пример того, как нужно бороться за активных жен-
щин-политиков, на которых сейчас всё чаще дела-
ется ставка. Кстати, согласно всем опросам, наш 
кандидат пока что – в лидирующей группе».

КПРФ – единственная 
реальная оппозиция

«КПРФ –  единственная реальная оппозиция, 
которая не сдалась, не предала свои идеалы, а 
буквально бьётся за народ и национальные ин-
тересы России, – заявил С.П. Обухов. – Именно 
поэтому антигосударственные силы и атакуют нас 
очень серьёзно».

Депутат привёл многочисленные приме-
ры, подтверждающие это. И прежде всего, Орен-
бургскую область, где в связи с трагическим на-
воднением в Орске оскандалился губернатор, чем 
показал свою управленческую никчёмность. И что 
же в итоге? На предстоящих выборах подавляет-
ся здоровая конкуренция, блокируется сбор под-
писей «муниципального фильтра» нашему канди-
дату Владимиру Гудомарову, за которого, как и за 
КПРФ в целом, в Орске проголосовало большин-
ство избирателей.

«А в Санкт-Петербурге ситуация и вообще – за-
предельная, – отметил Обухов. – Буквально от-
крытым текстом власть там заявила нам – выдви-
гайте, мол, кандидатом престарелого господина, 
ранее покинувшего фракцию КПРФ, и только под 
него мы соберём подписи. Более того, именно его 
местная власть собирается сделать представите-
лем нашей партии.

И при всём этом нам ставят и ещё одно условие: 
не выдвигать Романа Кононенко – нашего молодо-
го перспективного секретаря! Это ли не верх ци-
низма! Однако в КПРФ решительно сказали «нет» 
подобным «инициативам» власти, и готовятся вы-
двинуть именно Кононенко. В результате – власть 
нас «заблокировала» и провела, скажем так, «спец-
операцию» во фракции. Надавили на тех наших 
депутатов, у которых есть коммерческие интересы, 
и произвели настоящий переворот. Но даже этого 
власти оказалось мало: под надуманными предло-
гами 57% кандидатов в муниципальные депутаты 
от КПРФ так и не зарегистрированы до сих пор».

Ещё один пример цинизма власти, по словам 
депутата Обухова, – ситуация в Забайкалье. 
КПРФ выдвинула там кандидатом в губернаторы 
бывшего зампрокурора области Максима Шипи-
цына, который, скажем так, очень пугал действую-
щую власть. В результате: новый властный «блок» 
– ему не хватило всего лишь двух подписей для 
преодоления так называемого «фильтра».

По информации Сергея Обухова, подобные 
«блокировки» через «муниципальный фильтр» 
для сильных кандидатов-коммунистов зафикси-
рованы также в Республике Алтай и в Липецкой 
области. Чтобы пройти пресловутый «фильтр» в 
этих регионах нашим кандидатам Петру Букачу, 
алтайскому фермеру и популярному депутату, и 
Сергею Токареву, которого на прошлых губерна-
торских выборах поддержал каждый третий жи-
тель Липецка, не хватило всего лишь нескольких 
подписей местных депутатов.

Атаки на КПРФ – это 
усиление «пятой колонны»

«Практически четверть кандидатов от КПРФ 
оказалась просто не допущена к губернаторским 
выборам, – заявил С.П. Обухов. – Это лучшее до-
казательство того, что власть боится оппонирова-
ния, боится конкуренции, а потому, как говорится, 
«урча животом», и рассказывает избирателям, как 
всё у неё хорошо, какой высокий уровень доверия 
и поддержки она испытывает, а сама в это время 
надеется и очень рассчитывает лишь на электрон-
ную «дурилку». Но это – серьёзная мина под стра-
тегическую стабильность общества!».

«Убеждён, что, решая свои сиюминутные про-
блемы и пытаясь «убрать» КПРФ из политического 
поля, отдельные чиновники объективно работают 
на «коллективный Запад», чем лишь усиливают 
«пятую колонну». А это – чрезвычайно опасно», 
– заключил свое выступление перед активом 
ЖС «Надежда России» С.П. Обухов.

«Выборная атака на КПРФ – 
«мина» под стратегическую стабильность общества!»
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КоРотКой СтРоКой
 27 августа, 105 лет назад, В.И. 

Ленин подписал декрет о национа-
лизации всего фото- и кинопроиз-
водства. День советского кино.
 29 августа , 75 лет назад, под 

руководством И.В. Курчатова было 
произведено первое испытание 
атомной бомбы в СССР.
 28 августа на Донбасс отпра-

вится очередной гуманитарный кон-
вой КПРФ. Помимо продовольствия, в 
него войдёт так необходимая бойцам 
техника, в том числе мотоциклы.
 Власти Чувашии опять прибе-

гают к непопулярным мерам. они 
предложили в 2025 г. увеличить 
коммунальные платежи на 8,8%. Со-
ответствующие предложения направ-
лены в ФАС. Окончательные величи-
ны средних индексов по субъектам 
России будут утверждаться прави-
тельством РФ. Напомним, что в 2024 г. 
тарифы в Чувашии выросли в среднем 
на 9,6%.
 К 2030 году в разных регионах 

России построят не менее 25 уни-
верситетских кампусов мирового 
уровня. Это позволит создать более 
60 тысяч мест для проживания студен-
тов и инфраструктуру для подготовки 
кадров по приоритетным направлени-
ям. Сейчас при поддержке нацпроекта 
«Наука и университеты» проектируют-
ся и строятся 17 университетских го-
родков. Чувашия планирует участво-
вать в федеральной программе по 
созданию университетского кампуса 
с научно-техническим уклоном. В нём 
будут обучаться около трёх тысяч сту-
дентов.
 Срок строительства школы 

на 1500 мест в микрорайоне «Уни-
верситетский-2» города Чебоксары 
продлен по заявлению подрядчика. 
Работы должны завершить до 1 сен-
тября, сообщает Минстрой Чувашии. 
Изначально выполнить работы требо-
валось до конца июля 2024 года.
 Волжско-Камское межрегио-

нальное уп равление Росприрод-
надзора предъявило претензии 
к организации, эксплуатирующей 
Яльчикские очистные сооружения. 
За несанкционированный сброс сточ-
ных вод, нанёсший вред почве, компа-
ния должна выплатить более 238 тыс. 
руб. штрафа.
 В Чебоксарах арестовали экс-

замглавы Республиканской служ-
бы единого заказчика. он получил 
взятку в особо крупном размере от 
подрядчика реставрации Дома Со-
ветов, являющегося объектом куль-
турного наследия. По данным СМИ 
фигурантом является Андрей Алёшин.
 Выездная проверка, проведен-

ная в сентябре-октябре 2023 года, 
показала, что с очистных соору-
жений, эксплуатируемых МУП «УК 
Цивильск», осуществляется сброс 
сточных вод с превышением содер-
жания загрязняющих веществ. Во-
дному объекту причинен ущерб в 
размере 1 млн 851 тыс. рублей.

Коммунальное предприятие отка-
залось в добровольном порядке воз-
мещать причиненный водному объ-
екту вред, в связи с чем управление 
Росприроднадзора обратилось в суд.

Арбитражный суд Чувашии удов-
летворил исковые требования к МУП 
«УК Цивильск». Первый арбитражный 
апелляционный суд подтвердил закон-
ность вынесенного решения.
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В Чувашии утвердили правила 
выплаты 500 тысяч рублей за 

участие в СВО
Правительство Чувашии утвердило порядок, ус-

ловия назначения и осуществления единовремен-
ной денежной выплаты участникам военной спец-
операции.

единовременная выплата в размере 500 тыс. руб. 
назначается Центром предоставления мер соц-
поддержки в течение пяти рабочих дней после по-

лучения списков, представленных Военным комиссари-
атом Чувашии или пунктом отбора контрактников.

Выплата положена гражданам, заключившим кон-
тракт о прохождении военной службы в Вооружённых 
Силах РФ сроком на один год и более для выполнения 
задач СВО на территориях Донецкой и Луганской на-
родных республик, Запорожской, Херсонской областей 
и Украины. Контракт должен быть подписан через Воен-
ный комиссариат Чувашии или пункт отбора на военную 
службу в Чебоксарах в период с 1 августа по 31 декабря 
2024 года. К примеру, в Татарстане единовременная вы-
плата от республики составляет 1,005 млн руб., в Са-
марской области – 805 тыс. руб., в Москве – 1,9 млн руб.

В случае гибели на СВО контрактника, не получив-
шего единовременную денежную выплату, средства 
перечисляются членам его семьи в равных долях.

Напомним, что контратникам также выплачивается 
федеральная ЕДВ в размере 400 тыс. руб.

Наказать самокатчиков
Государственная Дума одобрила в первом чте-

нии законопроект, предусматривающий ужесточе-
ние ответственности за нарушения ПДД водителями 
средств индивидуальной мобильности (СИМ). Им гро-
зят серьёзные штрафы — до 30 тыс. руб. Парламента-
рии считают, что эти меры позволят навести порядок 
на дорогах и тротуарах, информируют «Известия».

Управление СИМ или велосипедом в состоянии 
алкогольного опьянения, а также отказ от прохож-
дения медицинского освидетельствования грозит 

нарушителю штрафом в размере 20–30 тыс. руб. Превы-
шение скорости обойдётся лихачам на электросамокатах 
от 500 до 5 тыс. руб. За перевозку пассажиров на СИМ 
придётся заплатить штраф в размере 2–3 тыс. руб., а за 
оставление места ДТП – 4–5 тыс. руб. За «невыполнение 
законного требования сотрудника полиции об остановке 
средства индивидуальной мобильности или велосипе-
да» водителя этой техники оштрафуют на 500–800 руб.

Если в аварии, которая произошла по вине водителя 
СИМ, будет кому-то причинён лёгкий вред здоровью, са-
мокатчика оштрафуют на 2–5 тыс. руб., за вред средней 
тяжести – 10–15 тыс. руб. В 2 – 2,5 тыс. руб. обойдутся 
пересечение проезжей части дороги на СИМ или велоси-
педе, а также создание помех пешеходам. От 3 тыс. до 
3,5 тыс. руб. придётся заплатить водителям СИМ массой 
более 35 кг за движение по пешеходным дорожкам, тро-
туарам и пешеходным зонам.

AstrAZEnEcA ПРИЗнАЛА 
В СУДе ПобоЧный эФФеКт 

СВоей ВАКЦИны 
от КоВИДА

Международная биофармацевтическая компания 
AstraZeneca впервые признала, что её вакцина про-
тив cOVID может вызывать редкий побочный эффект 
– тромбоз с синдромом тромбоцитопении. Из 50 млн. 
доз, введённых в Англии во время пандемии корона-
вируса, 81 человек умер из-за тромбов, сообщают бри-
танские СМИ.

на AstraZeneca подан коллективный иск. После вак-
цинации у многих людей резко ухудшалось самочув-
ствие, были и летальные исходы. На данный момент 

в Высоком суде Лондона рассматривается 51 дело на об-
щую сумму более 100 млн. долларов. 

О подобных побочных эффектах было известно и ра-
нее, полагает кандидат химических наук и руководитель 
научной экспертизы венчурного фармацевтического фон-
да «Ланс-Био — Венчурс» Илья Ясный:

«Это такое парадоксальное состояние, когда тром-
боцитов меньше нормального, но при этом происходит 
усиленное тромбообразование. Это может привести к за-
купорке жизненно важных сосудов, а далее к инфарктам, 
инсультам. Похожие случаи происходили раньше на фоне 
приёма гепарина. Официально это было известно с самого 
начала, как только такие случаи появились. Они наблю-
дались и в клинических исследованиях, и позднее, при 
применении этих вакцин. Широко всё это публиковалось. 
Не нужно путать официальное признание и признание в 
судебном порядке. В судебном порядке было признано что 
AstraZeneca несёт ответственность за эти случаи и поэто-
му должна выплачивать компенсации пострадавшим».

Примечательно, что правительство Великобритании 
имеет юридический договор с AstraZeneca. В рамках него 
финансовые расходы, связанные с судебными исками 
компании, берут на себя британские власти, сообщает The 
Telegraph.

Член Президиума ЦК КПРФ, депутат Госдумы, доктор 
политических наук С.П. Обухов в социальных сетях напи-
сал: «Ещё в прошлому году английские СМИ, проанализи-
ровав статистику смертности от ковида, начали бить тре-
вогу. Оказалось, что 90% смертей от Covid-19 приходится 
на вакцинированное население, 82% из них – на получив-
ших бустерные прививки троекратно. В итоге, по данным 
издания Царьград, в прошлом году ВОЗ фактически при-
знал ошибочность принудительной повальной вакцинации, 
однако прямо об этом не сообщил. Тогда же глава Роспо-
требнадзора Анна Попова призвала россиян отказаться от 
дальнейших прививок. Минздрав информировал меня, что 
в 2020-2023 гг. первичную прививку от Covid-19 получили 
73 млн. россиян».

Недавно в Новосибирске сотрудники ФСБ задержали 
двоих бывших работников государственного центра ви-
русологии и биотехнологии «Вектор», сообщает ТАСС. 
Их подозревают в хищениях и нецелевом использовании 
средств. Как известно, в центре «Вектор» разрабатыва-
лась вакцина от ковида «ЭпиВакКорона», которая вызыва-
ла вопросы у врачей и учёных. 

Депутат Государственного Со-
вета Чувашской Республики, первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ 
Александр Андреев вручил удостове-
рение помощника депутата Сергею 
Веряскину, который проживает в 
Алатырском муниципальном округе.

Чебоксарский горком КПРФ организовал очередной детский 
праздник в Новоюжном районе столицы республики.


